



MINUTO DE SILENCIO VÍCTIMAS ACCIDENTE FERROVIARIO **19 de enero**

El Ayuntamiento se suma al minuto de silencio convocado por la Federación Española de Municipios con motivo del terrible accidente de ferrocarril en Adamuz (Córdoba).

Es una muestra de respeto, recuerdo y cariño por las víctimas mortales, heridos, familiares y amigos además de agradecer la labor de los equipos de emergencia y gestos solidarios de los vecinos de la zona.

.

- **19 de enero**
- **12:00 horas**
- **Puerta del Ayuntamiento**

Valdeolmos-Alalpardo, a 19 de enero de 2026